

Nutzer und Abrechnungsempfänger sind in den Zählern und den Auslesegeräten nicht gespeichert. Mit den Abrechnungsempfängern werden die Zählerdaten erst im Buchhaltungs- und Abrechnungssystem verbunden. Jeder Zähler hat eine eigene sogenannte 128 Bit-AEs, die das Auslesen der Daten durch Dritte verhindert. Der Wechsel auf die neue Zählergeneration ist für Kunden kostenfrei.

**Wir weisen Sie ausdrücklich darauf hin, dass mit der Unterschrift auf dem Wechselbeleg der Zählerstand des ausgebauten Zählers bestätigt wird.**

**Des Weiteren teilen wir mit, dass jeder Monteur der beauftragten Firma sich durch einen Mitarbeiterausweis (ausgestellt durch die Verbandsgemeindewerke Saarburg-Kell) ausweisen kann.**

**Bestehen Fragen?**

Für Fragen rund um die Wasserzähler stehen Ihnen die Verbandsgemeindewerke telefonisch unter 06581 9281-25 bzw. -27 gerne zur Verfügung.

**Austausch mechanischer Wasserzähler**

In der Verbandsgemeinde Saarburg-Kell werden seit September 2023 mechanische Wasserzähler ausgetauscht, deren Eichfrist abläuft. Der Austausch wird durch die Firma EES Energy Services GmbH durchgeführt.

Im Rahmen der Bestimmungen des Eichgesetzes sind alle mechanischen Kaltwasserzähler nach sechs Jahren auszutauschen und durch geeichte Zähler zu ersetzen. Entsprechend den Vorschriften der DIN 1988 (Techn. Regeln für Trinkwasserinstallationen) sind Wasserzähler in der Regel im Inneren des Gebäudes nahe der straßenwärts gelegenen Hauswand an einem frostsicheren Ort so anzubringen, dass sie jederzeit zugänglich, leicht abgelesen, ausgetauscht und ggf. überprüft werden können. **Der reine Austausch verursacht dem Anschlussnehmer keine Kosten.**

Um die Wasserversorgung in einwandfreier Qualität zu gewährleisten, ist es teilweise notwendig, dass an älteren Hausinstallationen Änderungen vorgenommen werden müssen. Die Kosten für diese Unterhaltungen sind vom Anschlussnehmer zu tragen.

**Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass mit der Unterschrift auf dem Wechselbeleg der Zählerstand des ausgebauten Zählers bestätigt wird.**

**Des weiteren teilen wir mit, dass jeder Monteur der beauftragten Firma sich durch einen Mitarbeiterausweis (ausgestellt durch die Verbandsgemeindewerke Saarburg-Kell) ausweisen kann.**

Für Fragen rund um die Wasserzähler stehen Ihnen die Verbandsgemeindewerke telefonisch unter 06581 9281-25 oder -27 gerne zur Verfügung.

stuhl und Fußgänger können den sicheren Weg nun gemeinsam nutzen“, so Dixius. Demnächst soll das Vorhaben durch eine Fußgängerampel im Bereich der Hauptstraße ergänzt werden, so dass zusätzlich eine sichere Überquerungsmöglichkeit von der Schodener und Ockfener Straße geschaffen wird.



Bürgermeister Jürgen Dixius (links) mit Mitarbeitern und Vertreterinnen der umliegenden Schulen und Kitas. Foto: Sandra Gehlen

Grünflächen mit Sonnenliegen und bepflanzte Hochbeete, teils mit Sitzgelegenheiten, laden zum Verweilen ein. Schatten spenden die vielen neuen Bäume. Bei der Planung orientierten sich die Landschaftsarchitekten an vorhandenen Gehölzen und Streuobstwiesen.

Besonderheit des Parks ist der Outdoor-Aktivbereich, der bereits in einigen großen Städten unter dem Begriff „Calisthenics“ viele Anhänger findet. In diesem Sportbereich werden Geräte angeboten, die darauf abzielen, unkompliziert mit dem eigenen Körpergewicht unter freiem Himmel trainieren zu können. Durch das in den Boden eingelassene Trampolin sind auch kleinere Gäste willkommen. Alle Geräte sind für jede Altersklasse zugelassen. „Erwachsene, Jugendliche, Kinder, hier kann gemeinsam trainiert und dann Ruhe getankt werden“, ergänzt Dixius.

Eine offizielle Einweihung des Bürgerparks fand am 11. Oktober mit Vertreterinnen und Vertretern der umliegenden Schulen und den Projektbeteiligten statt.

Das Teilprojekt „Neugestaltung des Bürgerparks im Kirtel“ wurde im Rahmen der „Stadteilentwicklung Beurig - Barrierefreie Verbindung von der Innenstadt Saarburg zum Stadtteil Beurig“ durch den Bund und das Land Rheinland-Pfalz mit Zuwendungen aus dem Programm „Städtebauliche Erneuerung 2020, Wachstum und nachhaltige Entwicklung - Nachhaltige Stadt,“ gefördert. Die Gesamtkosten des Vorhabens von rund 700.000 Euro wurden mit 75 Prozent gefördert.



Die an der Umsetzung beteiligten Firmen sind unter [www.saarburg.de/stadteilentwicklung](http://www.saarburg.de/stadteilentwicklung) aufgelistet.

Der Park soll allen Menschen lange Freunde bereiten. Daher weist die Stadt auf die Regeln und weiteren Informationen hin, die unter [www.saarburg.de/buergerpark](http://www.saarburg.de/buergerpark) zu finden sind. Hier finden Sportbegeisterte auch Anregungen für den Outdoor-Sportbereich.



**Saarburg**

Stadtbürgermeister: Jürgen Dixius  
 Schlossberg 6  
 Telefon: 06581 81115  
 E-Mail: [buergermeister@saarburg-kell.de](mailto:buergermeister@saarburg-kell.de)

**Bürgerpark „Kirtel“**

**Barrierearm, sicher, nachhaltig und sportlich**

Die Stadt Saarburg hat im Stadtteil Beurig einen Bürgerpark geschaffen, der, umrahmt von Blumenbeeten und schattenspendenden Bäumen, Verweilmöglichkeiten und einen Outdoor-Aktivbereich bietet. Als Teil der barrierearmen Achse vom Kammerforst vom Warsberg verbindet er den Stadtteil Beurig mit dem Bahnhof und der Innenstadt, schließt die umliegenden Schulen an und sorgt so für einen sicheren Schulweg.

Vor zwei Jahren blickte man hier noch auf eine weitestgehend brachliegende Fläche. „Der schmale Weg, der hier durchführte, war nur wenigen bekannt und nicht gut zugänglich,“ erklärt Bürgermeister Jürgen Dixius. Im Zuge des Vorhabens kaufte die Stadt nach teils langwierigen Verhandlungen einzelne Grundstücke. Ziel war es, den Weg aufzuweiten und eine großzügige Wegeverbindung zum Stadtteilzentrum Beurig, den umliegenden Wohngebieten, den angrenzenden Schulen und dem Bahnhof zu schaffen. „Fahrräder, Familien mit Kinderwagen, Menschen mit Rollatoren oder Roll-